

HORS-SÉRIE

Filière Cuir, Luxe, Textile et Métiers d'Art

Des pépites de Nouvelle-Aquitaine



I IISSAC . VIENNE

Duvivier Canapés, une tradition d'excellence



ans le monde du mobilier d'ameublement, un produit 100 % français fait aujourd'hui figure d'exception. Installée dans la Vienne depuis 1840, l'entreprise Duvivier Canapés maintient pourtant cette tradition bien vivante. C'est en 1978 que Jean-Marie Duvivier, quatrième du nom, décide d'ouvrir un atelier de fabrication de sièges à Ussondu-Poitou. Il oriente sa nouvelle activité vers des canapés à l'aspect sellier très prononcé. Un choix stratégique qui va assurer la pérennité de l'entreprise et mener à la création de la marque Duvivier Canapés en 1989. D'emblée, le choix du haut de gamme s'impose. Avec plusieurs lignes de produits très vite reconnus pour leur

qualité, tant en matière de design que de fabrication.

Une qualité qui passe d'abord par la sélection des meilleurs matériaux, qu'il s'agisse du métal, du bois ou du cuir. Utilisation du hêtre pour les traverses et de paneaux de contreplaqués pour la fabrication du châssis des meubles. Choix des cuirs pleine fleur, peu ou pas pigmentés, pour les revêtements. Les tissus étant choisis en partenariat avec des éditeurs et fabricants de premier plan, qu'ils soient français, italiens ou espagnols.

L'ensemble des composantes est travaillé pour apporter un confort unique. Ainsi, la pente, la profondeur et la hauteur d'assise, tout comme la hauteur du dossier sont soigneusement étudiées, ajoutant à l'esthétique de ses modèles l'engagement de dix ans de garantie. Pour améliorer le confort de ses canapés et fauteuils, l'entreprise a notamment développé le système de suspension SBD (suspension bi-portance dynamique) et en a déposé le brevet. Si le choix des matériaux est fondamental. le savoir-faire des artisans sur les postes d'assemblage l'est tout autant. Sur les deux sites poitevins de production - Usson et Lussac -, de nombreux corps de métier sont à l'œuvre : les menuisiers, bourreliers, coupeurs, assembleurs, garnisseurs. En 2006, Duvivier Canapés aura été une des premières entreprises récipiendaire du label Entreprise du Patrimoine Vivant.